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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月１９日（水）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 １番議員 林田 和 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ ため池問題につ

いて 

 

 

 

２ 防犯対策につい

て 

 

 

 

３ 人口減少対策に

ついて 

 

 

４ 本市内の畜産農

家への取組につい

て 

 

（１）宇城市内のため池管理状態について問う。 

 

（２）IoＴ導入計画について問う。 

 

 

（１）本市内の防犯対策状況について問う。 

 

（２）防犯カメラの設置要望について問う。 

 

 

（１）三角、豊野地域での地域限定施策の導入可能性に

ついて問う。 

 

 

（１）畜産農家への補助について問う。 

 

（２）畜産農家への補助導入の可能性について問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月１９日（水）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １３番議員 坂下 勳 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 新たな市政運営

について 

 

 

 

２ 防災について 

 

 

 

 

３ 観光地域振興に

ついて 

 

 

 

４ 環境汚染につい 

 て 

 

 

 

５ 医療について 

 

 

 

６ 水道事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

（１）所信表明について 

  本市のリーダーとして市政運営に取り組まれる覚悟

を問う。 

 

 

（１）本市の防災体制について 

  本市における危機管理体制の見直しと構築は喫緊の

課題と思うがどうか。 

 

 

（１）不知火温泉について 

  温泉施設の再開は本市にとって必ず振興策になると

思うがどうか。 

 

 

（１）ＰＦＡＳ(ピーファス)の対応について 

  基準値を超えた地域を対象に血液検査等による健康

調査及び今後の対策について問う。 

 

 

（１）１８歳未満の医療費について 

  医療費の無償化は喫緊の課題と思うがどうか。 

 

 

（１）上水道の漏水調査について 

  水道管漏水箇所の早期発見と修繕をすることは喫緊

の課題だと思うがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月１９日（水）③ 午後１時００分～２時００分 

 

質 問 者 ４番議員 四海 公貴 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１  虐待発生事案に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 市制２０周年事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

３ これまで一般質

問で提案した内容

の進捗状況につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市内の虐待発生事案の種別･件数等について 

 

（２）施設・事業所で発生している原因について 

 

（３）人材確保や人材育成について 

 

 

（１）事業の具体的内容とその効果について 

 

（２）民間でも各自様々な取組が行われていることへの

認識について 

 

（３）民間の事業を市でも広報するなど共同した取組に

ついて 

 

 

（１）行政区合併への支援について 

 

（２）ビジネスサポートセンターのさらなる活用につい 

  て 

 

（３）下水道計画見直しによる計画除外地域の合併浄化

槽等転換への補助金上乗せについて 

 

（４）介護認定申請から認定までに要する期間の短縮へ

の取組について 

 

（５）小野部田小学校の研究拠点化について 

 

（６）小中学校の体育館・武道館の高温化への対応につ

いて 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

欠席のため取下げ
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月２１日（金）① 午前１０時００分～１１時００分 

質 問 者 １４番議員 大村 悟 君 （会派：暁 ） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 両仲間団地の今

後について 

 

 

 

 

 

 

２ 交流人口増のた

めの市の施策につ

いて 

 

 

 

 

 

３ 本市の入札制度

について 

 

 

 

 

４ 有機フッ素化合

物(ＰＦＡＳ)につ

いて 

 

 

 

 

（１）市営団地が、将来的にはどうなる計画なのかにつ

いて問う。 

（２）集会所のエアコン設置について問う。 

（３）政策空き家が多くなっているが、団地内の樹木剪  

定や草刈り、溝の清掃への市の関わりについて問う。 

（４）団地内の公園にある遊具の整備について問う。 

 

 

（１）交流人口を増やすために市が取り組んでいる事業

について問う。 

（２）閉鎖されている不知火温泉の復活を望む市民への

市の対応について問う。 

（３）戸馳の閉鎖されている花の学校を含む周辺の賑わ

いを生み出す市の施策について問う。 

 

 

（１）入札において、市外や県外の業者も対象にするこ

とについて、県内の他市町村の状況はどうであるの

かについて問う。 

（２）入札制度の見直しについて問う。 

 

 

（１）人体にどのような影響があるのかについて問う。 

（２）最初の検出から、市がどう対応してきたのかこれ

までの経緯について問う。 

（３）原因究明と市のこれからの対応について問う。 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月２１日（金）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 ９番議員 原田 祐作 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 人事行政につい

て 

 

 

 

２ 人口減少対策に

ついて 

 

 

 

 

 

３ 教育行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

（１）職員定数について 

 

（２）職員の研修制度について 

 

 

（１）市外への人口流出防止の施策について 

 

（２）市内への人口流入増加のための施策について 

 

（３）出生数増加のための施策について 

 

 

（１）児童生徒の通学の状況について 

 

（２）義務教育課程の教育費について 

 

（３）高等教育との連携について 

 

（４）就学前教育との連携について 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月２５日（火）① 午前１０時００分～１１時００分 

質 問 者 ７番議員 田中 美君 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 市長の所信表明

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市の魅力ＰＲに

ついて 

 

 

 

 

 

３ 関係交流人口に

ついて 

 

 

 

４ 若者の地元定着 

について 

 

（１）人口減少をふまえたまちづくりの将来像、地域振

興について問う。 

 

（２）本市青少年海外交流事業の取組状況等について問

う。 

 

（３）不知火美術館で日中青少年書画交流大会の展示と

書画応募の協力について問う。 

 

 

（１）東京宇城市会が高齢化により解散したが、今後、

松村佳奈さんや景井ひなさんといったプロモーショ

ン大使を加え、若い力で再建してはどうか。 

 

（２）４月に大阪万博があるが、本市の取組はあるのか。 

 

 

（１）伝統的な小川凧あげ大会の状況について問う。 

 

（２）今後の近隣市町との連携について問う。 

 

 

（１）１年前の一般質問で、奨学金制度について、学校

卒業後は本市に５年間住むことを条件に入学支度金

の返還を免除してはどうかと提言した。本市独自の

奨学金制度の導入について市の考えを問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年３月２５日（火）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

質 問 者 １７番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 避難所となる学

校施設の防災機能

強化について 

 

 

 

 

２ 避難所の環境改

善について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ Ⅼアラートにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）本市の公立小中学校すべての体育館に空調設備を 

設置することを決意することは当然として、国の内

閣府防災や文部科学省の担当部署と連携して、体育

館の空調施設の最新の技術や事例を参考にすべきと

考えるが、市の見解を問う。 

 

 

（１）昨年１２月に改訂された避難所の運営指針で明記 

  された「スフィア基準」について、本市での避難所

におけるトイレの基準の在り方について問う。 

 

（２）現在の避難所でのトイレの基準はいくつになって 

いるのか。また、スフィア基準に基づく「トイレを

２０人に１基」とする取組について見解を問う。 

 

（３）スフィア基準に基づく避難所内の一人当たりのス 

ペースを「最低３．５平方メートル（畳２畳分）」と

し、段ボールベッドなどが置ける広さの確保を目指

す取組について問う。 

 

（４）「令和６年能登半島地震を踏まえた災害対応の在 

り方について」の報告書では、国や地方自治体等に

おける災害応急対応について、孤立が想定される地

区での関係機関が連携した訓練や受援計画に基づく

訓練の必要性を指摘している。本市の受援計画につ

いて問う。 

 

 

（１）情報入力において、隣接地域との情報交換などを

行っているか。また、情報入力の手順などガイドラ

インのようなものがあるのかを問う。 

 

（２）県との情報入力についてどのような取り決めとな

っているのかを問う。 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和７年３月 日（ ）① 午前 時００分～ 時００分 

 

 

４ 宇城市営住宅の

管理業務の委託に

ついて 

 

 

 

 

 

５ こども医療費に

ついて 

 

 

 

 

 

６ クルーズ船の誘

致について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）県内においては、市営住宅の合理的かつ効率的な

運営を考え、民間事業者を活用した指定管理者制度

等の導入をスタートさせているところが年々増えて

きている。市営住宅業務量のスリム化と精神的スト

レスの解消、サービスの質の向上を目指すため、指

定管理者制度の導入について市の考えを問う。 

 

 

（１）県内自治体の１８歳までのこども医療費の状況に

ついて問う。 

 

（２）本市においても１８歳までの医療費を無償化すべ

きと考えるが、市の考えを問う。 

 

 

（１）クルーズ船ポートセールスの現状について問う。 

 

（２）今後の誘致の取組について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 


